

# Philippe Leduc

“¿Y qué si me atreví a pedirte que creas de verdad en los milagros?”

## **Hay Ram en difusión en MusiMax**

**Montreal, 8 de febrero de 2011:** Desde marzo de 2010, el álbum *Diginada* del compositor y letrista **Philippe Leduc** ha tenido unos sólidos resultados. Primero, fue nominado al premio ADISQ en la categoría de “Álbum del año: música del mundo”, y este mes el primer vídeo musical del álbum, *Hay Ram*, se estrena en **MusiMax**.

El vídeo, titulado *Hay Ram* (literalmente, Ay, Dios) es un homenaje a las personas de la India que salvaron la vida de Emmanuel, el hijo de Leduc, que sobrevivió milagrosamente a una caída desde 1.000 metros de altura en Srinagar, región de Kashmir, en agosto de 2006.

Contando como telón de fondo con algunos de los más bellos paisajes del norte de la India, este vídeo, producido por Zulù Film y dirigido por **François Jaros**, presenta imágenes impactantes del hijo de Leduc luchando contra la muerte después de su caída en las montañas. La historia adquiere la forma de un duelo entre la vida y la muerte: entre un hijo inconsciente y un padre que deja las cosas en manos de Dios. El vídeo se filmó en noviembre de 2010 principalmente en la mítica región de Dharamsala, al norte de la India. Dirigido como corto cinematográfico, relata el milagroso rescate del 21 de agosto de 2006.

Para ver el vídeo, el “making of” y seguir la aventura de la filmación, haga clic en el siguiente enlace: <http://www.youtube.com/user/PhilippeLeducMusic>

**Hay Ram de Philippe Leduc**  
ahora en MusiMax.

Para obtener más información sobre el compositor y letrista, visite [www.philippeleduc.com](http://www.philippeleduc.com)

-30-

**Fuente:** Les Productions L'Encrier  
**Información:** Sylvie Savard, Annexe Communications  
**514.844.8864, ext. 201**  
ssavard@annexecomunications.com